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第二部分  

第 16-30 题：请选出正确答案。 
 

16．A 娱乐休闲 

B 参与体验 

C 观赏享受 

D 资源整合 

22. A 介绍平遥文化 

B 交流摄影经验 

C 发展地方旅游经济 

D 向国外介绍中国摄影师 

17. A 北京游客众多 

B 北京是中国的首都 

C 北京缺少时尚主题公园 

D 北京有很多文化旅游景点 

23. A 与专家讨论 

B 举办摄影展览 

C 组织摄影比赛 

D 白天拍摄，晚上上课 

18. A 景观 

B 表演 

C 主题活动 

D 娱乐设备 

24. A 非常好 

B 还可以 

C 缺少经验 

D 距离生活较远 

19. A 20 多 

B 100 多 

C 200 多 

D 300 多 

25. A 没去过山西 

B 刚开始从事教学工作 

C 以前参加过平遥摄影节 

D 觉得自己有一些艺术天分 

20. A 宣传大型活动 

B 游客能自由规划游玩路线 

C 提醒游客地形和营业时间 

D 游客能玩遍欢乐谷所有项目 

26. A 独立自主 

B 自由自在 

C 争强好胜 

D 踏实肯干 

21. A 写作 

B 绘画 

C 图片摄影 

D 电影和电视广告 

27. A 上高中时 

B 初中毕业前 

C 初中毕业后 

D 考上大学后 
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28．A 宽容 

B 关心 

C 指导 

D 鼓励 

30. A 自学成才 

B 出版了 15 本书 

C 工作时间不固定 

D 从开始画画就很认真 

29. A 表达方式 

B 重要工作 

C 谋生手段 

D 业余爱好 
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第二部分 

 

第 16 到 30 题，请选出正确答案。现在开始第 16 到 20 题： 

 

第 16 到 20 题是根据下面一段采访： 

女：大家好，欢迎来到我们的访谈室，现在坐在我身边的是北京欢乐谷的副

总经理郑维先生。您好！ 

男：您好！  

女：欢乐谷是在主题公园建立受挫的背景下兴建的，它的建立初衷是什么？  

男：九六年，全国到处兴建主题公园，但整体经营情况不太好。我们对此进

行了调查，发现当时的主题公园都是观赏性的，而随着经济的发展和人

们需求的变化，大众群体更需要一种参与性强的公园，所以我们提出“生

活就是体验，体验就是生活”，基于这个理念我们便开始策划欢乐谷。 

女：欢乐谷为什么要建在北京？  

男：因为北京是中国的首都，作为大都市，如果从旅游这个领域来看，北京

更多的是一些传统文化的旅游景点，时尚娱乐的东西比较少，而纵观全

世界各个类似的大都市，都有现代化的时尚公园相配套，而北京恰恰缺

这一个。 

女：欢乐谷相对于嘉年华有什么特色？ 

男：我们公园由四个部分构成。一个是娱乐设备，这个方面跟嘉年华有点类

似，但是我们跟嘉年华设备方面的不同，就是我们的设备大型的和超大

型的比较多。第二就是我们的景观，我们将巨额的资金投入到整个景观

的建设上，包括建筑、雕塑、园林等等。第三是表演，我们拥有庞大的

演艺系统，整个欢乐谷演艺队伍有两百多人，我们每天给游客奉献二十

多场表演。第四是主题活动，我们每隔一段时间会根据市场推出不同的

活动，暑假我们刚刚搞了“梦想狂欢节”，十一过后我们会推出“时尚

狂欢节”。 

女：游乐设施，观赏景观，主题表演，还有主题活动，会不会让游客觉得眼

花缭乱，分不清主次？ 

男：在进入欢乐谷之前，我们会给每位游客一个时间表和一张导游图，清楚

标明当天有哪些设备项目，有哪些表演，游客可以根据自己的喜好和时

间，规划自己的游玩线路，所以相信每位游客都可以在欢乐谷充分享受

欢乐。 

 

16．欢乐谷的设计理念是什么？  

17．欢乐谷建在北京的主要原因是什么？  

18．欢乐谷与嘉年华在哪方面有相似之处？  

19．欢乐谷的演艺队伍有多少人？  

20．为游客提供时间表和导游图的目的是什么？  
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第 21 到 25 题是根据下面一段采访： 

男：今天的嘉宾是一位女摄影师，也是一位桃李满天下的老师。宋靖老师，

您好！平遥摄影大展就要开始了，您是第几次参加？ 

女：我是第一次参加。我平时的创作是电影和电视广告。图片摄影我虽然拍

了十二年，然而一直是积累的过程。这次参加，是因为我觉得十几年的

拍摄应该总结一下。 

男：您作为一个专业人士是怎样看待像平遥这样一个越来越享有国际声誉的

大赛的？ 

女：平遥摄影节据我了解，一开始也是以地方旅游经济为目的展开的。现在

赢取了这么大的成绩，而且在业内确定了它的权威性和全面性。对于世

界来讲，提供了一个窗口介绍中国摄影师。它是了解中国摄影和中国了

解世界摄影的窗口和桥梁。 

男：您也是一位很了不起的老师，学生们都很喜欢您上课的形式，您能不能

给大家介绍一下？  

女：我的教学形式是这样的，白天拍摄，晚上上课。用我们认可的纪实摄影

大师的作品启发学生，用纪实摄影的理论指导学生应该怎么拍摄，告诉

学生用心灵去感应。 

男：对于您的学生来讲，您的授课方式在专业上对他们来说是一个提升，在

生活、眼界方面也是一个扩大。他们在这方面的收获，是不是已经超过

了您的预期？ 

女：的确是这样。九八年，我带着学生去山西。因为我一直奉行艺术向生活

学习，所以我开始上生活摄影课的时候，就主张应该到生活里去，让学

生到那个地方，比较集中地感受生活。当我们从山西回来第一次做展览

的时候，我真的觉得学生拍的东西太好了。你都不知道他们的力量有多

大。 

男：在我们眼中，女性摄影是非常酷的职业,您是怎么开始您的职业生涯的？  

女：我从小学画画，然后考电影学院摄影系。当时电影学院没有图片摄影系，

都是电影摄影，我就考上了这个专业。我感觉我对艺术有一点点天分，

而且学得不累。 

 

21．女的平时主要从事哪方面的创作？  

22．举办平遥摄影节最初的目的是什么？ 

23．女的采取什么样的教学形式？  

24．女的觉得学生的第一次展览怎么样？ 

25．关于女的，下列哪项正确？  
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第 26 到 30 题是根据下面一段采访： 

女：今天来到我们现场的嘉宾是著名漫画家蔡志忠先生。蔡志忠先生是一个

很特别的人物，全球每天至少有十五部机器在同时印刷他的作品。听说

蔡先生很小就迷上了漫画，能说一说入迷的经过吗？ 

男：我小时候因为家里房子多，大约从两三岁起，就一个人睡一个房间，渐

渐养成了独立自主的个性。我也记不清是从哪一年开始对漫画产生兴趣

的了，反正小学课本和作业本的白边上，到处都活跃着我信手画的小人

国。考上中学后，态度才认真起来，将书报杂志上的漫画拿来细细品味

揣摩，然后将心中的构思画在纸上，向出版社投稿。画稿也很幸运地不

断地被采用。后来我就被一家杂志社录用了。 

女：那时您初中毕业了吗？ 

男：还没有，只差半年。可我太热衷漫画了，别说半年，就是一个月也等不

得。我决定接受这份工作。 

女：您的父亲没有阻拦吗？ 

男：我能有今天，要特别感激父亲的宽容。俗话说：知子莫若父。父亲对我

非常了解也非常信任，他知道我提前退学一定是去从事自己热爱的事

业的。 

女：听了您谈的这些，是不是可以说您是自学成才的？ 

男：可以这么说吧。我学画漫画，完全是兴趣爱好，我自己没有多高的文化，

也从来没有拜过老师。我相信只要自己喜欢干，就一定能学好、干好。

人要有出息，必须靠自己。当然，“无师自通”不是无条件的，要达到

较高的境界，必须如醉如痴地去追求。 

女：您画漫画的目的是什么？  

男：完全没有目的。就像我们谈话口渴了，就喝一口茶；中午饿了，就下楼

找餐厅吃饭一样。在我眼里，漫画是一种有意思的表达方式，内心有

所感悟时，就用画面传达给读者。为了达到漫画最高标准，我是全力

以赴的。我每天早晨七点钟起床，开车送女儿去上学，然后就到自己

的工作室去画画，一直画到下午六点半，晚饭以后继续画，总是到凌

晨两三点钟才上床睡觉。我很珍惜时间，在我脑子里，没有昨天，也

没有明天，只有今天。 

 

26．男的从小养成了怎样的个性？  

27．男的什么时候开始以漫画为职业？  

28．男的特别感激父亲的什么？ 

29．男的把画画看做什么？  

30．关于男的，下列说法哪项正确？  
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